

木軸パネル工場を新設、今秋製造開始

スカイ

断熱化需要や職人不足に対応

スカイ（静岡県磐田市、金澤和孝社長）は、木部壁パネル「スカイパネル」の製造事業を本格化する。同社船明地区内にパネル専用の製造工場を新設し、今秋の稼働開始を予定している。生産目標は月間60棟分で、プレカット及び納材の仕組みに組み込み、住宅の断熱性能向上と省エネルギー化の需要に応えていく考えだ。

同社は大手プレカット事業者として天竜川沿いの豊岡拠点で本社工場と豊岡太郎馬工場を、船明拠点で羽柄工場、合板工場、柱工場、金物工法専用のMF工場を運営している。スカイパネルは2年が簡単で、短工期や省力化、現場の発業効率化などに貢献する。これまで製造・供給は主に葉樹合板の面材に四方枠材と断熱材を取り付けたもの。工場生産による安定した品質及び性能を持ち、現場施工が簡単で、短工期や省力化、現場の発業効率化などに貢献する。これまで製造・供給は主に葉樹合板の面材に四方枠材と断熱材を取り付けたもの。工場生産による安定した品質及び性能を持ち、現場施工が簡単で、短工期や省

需要が増加すると判断し、事業の本格化に踏み切った。

新工場は、船明渠内敷地（元作業場約4000平方㍍）を活用して一部2階建ての工場棟（延べ床面積1165平方㍍）を建設する。製造ラインには断熱材専用加工機と自動フレーミングマシン、シージングマシンを導入し、面材に国産杉やR・Wウッド等の四方枠材の取り付け

の加工は同じ船明製古内別工場が事前に担当仕組みだ。なお工場は鉄骨造だが、2階に置く事務所にはC.I.Tを適作に活用する。計画では、まず4月に

の加工は同じ船明製鋼で、内別工場が事前に仕組みだ。なお工場検査は鉄骨造だが、2階に隣る事務所にはC.T.を製作に活用する。計画では、まず4月に

立花ADMの全株式取得

立花ADMの全株式取得
総合商社のカメイ（仙台市、亀井文行社長）は17日、土木事業会社を傘下に持つ立花ADM（大阪府豐中市、石井三郎社長）の全株式を取得した。森表した。

は、大規模建物などの
鉄骨工事を中心に屋根
工事、外壁工事、仕上
げ工事などの設計・施
工・管理・材料調達等
の業務を行つてゐる。

展開している。主に大規模建物などの杭基礎工事、地盤改良及びコンクリート掘削工事などで、使用される土木資材（ペントナイト、セメント、薬剤など）の卸販売や土木建設機械の製造・販売などの有力企業。今後は双方の強みを生かした協業によって、建設関連の新規事業からインフラ関連の修繕需要などを幅広く取り込み、さらなる事業拡大につなげる考え。

敷地内にテント倉庫（480平方㍍）を設け、6月に工場上屋の建設を開始する予定だ。

と同時に納付する)などで手間を省き建築現場の合理化を図る考え方。また、将来的にはバルの枠材にプレカット工場で排出される端材をリサイクル活用してコスト削減を図る計画も検討している。